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Abstract (en)
1. A multifilament feed yarn from filament-forming polyesters for preparing high-strength multiply sewing yarns, which has a heat shrinkage S200 of
5 to 7 % and a reference extension (D45 ) at 45 cH/tex of less than 10 % and wherein the filament-forming polyester has a high average molecular
weight corresponding to a relative solution viscosity (1.0 g of polymer in 100 ml of dichloroacetic acid at 258C) of more than 2.0.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft multifile Zulieferfäden aus fadenbildenden Polyestern zur Herstellung von hochfesten, verzwirnten Nähgarnen und
Verfahren zu ihrer Herstellung. Die beanspruchten Zulieferfäden zeichnen sich durch einen Thermoschrumpf bei 200°C von 5 bis 7%, einer
Bezugsdehnung bei 45 cN/tex von weniger als 10% und eine hohe relative Lösungsviskosität aus. Das Herstellungsverfahren wird durch eine hohe
Aufwickelgeschwindigkeit beim Spinnen bestimmt, die einer Vororientierung entsprechend einer Doppelbrechung von mehr als 0,03 entspricht sowie
einer Fixierung der erhaltenen Fäden nach dem Strecken bei Temperaturen bis zu 225°C.
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